

ADMINISTRATION

n'ont, jusqu'ici, été explorées que d'une manière superficielle, mais l'on sait que cette région a une superficie de 285,426,842 acres, dont 22,616,262 acres sont en lacs ou cours d'eau.

Terres des chemins de fer.—Le tableau 6 est un relevé, pour les trois exercices budgétaires 1914-1916, des ventes de terres effectuées par la Compagnie de la Baie d'Hudson et par les compagnies de chemins de fer auxquelles des terres domaniales ont été octroyées comme subsides. Les ventes accomplies en 1915-16 ont porté sur 354,886 acres, vendus pour \$5,435,949, au lieu de 192,801 acres, vendus pour \$3,279,031 en 1914-15.

6.—Ventes de terres par les compagnies de chemins de fer bénéficiaires d'octrois de terres domaniales, et par la Compagnie de la Baie d'Hudson, durant les exercices 1914-1916.

Compagnies.	1914.		1915.		1916.	
	Acres.	Prix.	Acres.	Prix.	Acres.	Prix.
		\$		\$		\$
Baie d'Hudson.....	26,292	572,837	16,400	306,550	79,310	1,273,114
Pacifique Canadien....	263,962	4,242,089	151,262	2,496,872	242,215	3,670,421
Ch. de fer Manitoba, Southw. Colonization Qu'Appelle, Long Lake and Saskatchewan Ry & Steamboat Co.....	7,626	91,948	489	5,508	4,780	58,808
Calgary and Edmonton Ry. Co.....	1,629	21,546	1,292	19,118	12,246	180,361
Canadian Northern Ry. Co.....	19,575	460,129	23,042	444,018	11,689	172,033
Great Northwest Cen- tral Ry. Co.....	182,491	2,009,642	-	-	-	-
	-	-	316	6,965	4,646	81,182
Total.....	501,575	7,398,191	192,801	3,279,031	354,886	5,435,949

Inscriptions de homesteads.—En 1916, il a été inscrit 12,568 demandes de concessions ordinaires (à titre précaire) de terres gratuites, au lieu de 17,532 en 1915, 25,623 en 1914 et 31,499 en 1913. Il y en eut 2,616 au Manitoba contre 4,113 en 1915, 4,252 en 1914 et 2,998 en 1913; 4,519 en Saskatchewan contre 6,349 en 1915, 9,752 en 1914 et 14,524 en 1913; 5,169 en Alberta contre 6,584 en 1915, 10,722 en 1914, 12,123 en 1913, et 264 en Colombie Britannique contre 486 en 1915, 847 en 1914 et 1,855 en 1913. Le nombre de préemptions effectuées sous l'empire de la Loi des Terres Fédérales a été de 1,566 en 1916 (1,082 en Saskatchewan et 484 en Alberta) contre 2,210 en 1915 (1,648 en Saskatchewan et 562 en Alberta). Le nombre des homesteads achetés en vertu de la même loi s'est élevé à 271 en 1916 (169 en Saskatchewan et 102 en Alberta) contre 285 en 1915 (197 en Saskatchewan et 88 en Alberta).